

OMS preocupada por avance de Covid-19 en Latinoamérica



Ginebra, 30 jul (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) reconoció con preocupación que América Latina es el epicentro de la pandemia, lo que requiere mucho trabajo para frenar la propagación de la Covid-19 entre sus poblaciones.

El director de Emergencias Sanitarias de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Mike Ryan, afirmó en conferencia de prensa que Latinoamérica y el Caribe ya tienen más casos que cualquier otra región del mundo, con un total de 4,46 millones de positivos, de los ocho millones 988 mil 101 casos confirmados en las Américas.

La Covid-19 acumula a nivel global 17 millones 61 mil 855 diagnosticados positivos y 667 mil 808 decesos, cifras aportadas por la Universidad Johns Hopkins y tomadas como referencia por la OMS.

Ryan explicó que el escenario en la región es mixto con algunos países muy afectados y otros mucho menos, aunque de manera general los casos y fallecidos aumentan en grandes áreas de Centroamérica y Suramérica.

Precisó que Brasil, Perú y Chile se encuentran entre las 10 naciones más impactadas del mundo, pero la preocupación por Colombia crece por el alza de los contagios desde hace varios días, hasta llegar a los 10 mil diarios.

Las autoridades sanitarias colombianas han reportado a la OMS 267 mil 385 positivos confirmados y nueve mil 74 muertes.

Se trata, apuntó el directivo de la OMS, de un gran desafío porque son lugares con complejidades económicas y sociales, pobreza, gente viviendo en la precariedad, comunidades indígenas y problemas de acceso a servicios básicos.

Ante esta situación, subrayó, Latinoamérica requiere la solidaridad y el apoyo de otros países, enfatizó.

También insistió en que en que los jóvenes adopten las mismas precauciones que los adultos y se protejan del coronavirus SARS-Cov-2, causante de la Covid-19, porque así preservarán a su entorno, donde puede haber personas vulnerables. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/230149-oms-preocupada-por-avance-de-covid-19-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba